

Félicitations à Mme Hélène RICHARD, Conservateur Général des Bibliothèques Municipales

M. LE MAIRE : Avant d'aborder l'ordre du jour, je vous informe que Mme Hélène RICHARD qui est ici pour la dernière fois ce soir, a été nommée à la Bibliothèque Nationale de France que vous connaissez bien, la Grande Bibliothèque, dans le département cartographie. C'est une belle promotion pour laquelle nous lui adressons nos félicitations. Nous sommes heureux de lui adresser également nos compliments pour le travail réalisé avec elle à Besançon.

Dont acte.